

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 93

2019/04/09/Tue

真岡東中部活動紹介

奈良東大寺の大仏の開眼供養 752年
平氏追討の令が出される 1180年
フランスの詩人ボードレール誕生 1821年
アメリカ南北戦争が終わる 1865年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い 磨き合い 感動し合い 「愛」いっぱい真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

2019(平成31)スタート！…よろしくお願ひいたします！

第1学期始業式・平成31年度入学式が終わりわ新年度へ

新入生の誓いの言葉・対面式挨拶が感じた心意気！



4/5(金)に新任式と学級担任発表を、4/8(月)に第1学期始業式と入学式を行い、2019(平成31)年度がスタートしました。

今年度は新入生103名を迎え、全校生徒数329名となりました。教職員33名を加えて総計362名での船出となります。この1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

入学式では西山芽里奈さんが「誓いの言葉」を、対面式では油原美夢さんが「新入生代表挨拶」を初々しくも堂々と述べました。その内容を抜粋、要約して紹介します。

誓いの言葉 (入学式)

☆西山 芽里奈さん

6年間の小学校生活を終え、新たな第一歩を踏み出そうとしています。

中学校生活への期待に胸が高鳴ると同時に不安も抱いていますが、自分のめざす目標をしっかりともち一歩ずつ前へ進みたいと思います。一日も早く学校に慣れ、勉強や部活動に励み、学校行事にも一生懸命に取り組めます。

これから戸惑うことや悩むこともあると思いますが、ご助言をいただきながら頑張っていくつもりです。

私たち103名は、優しくたくましい生徒に成長できるよう努力し、充実した三年間を送ることをここに誓います。



新入生代表あいさつ (対面式)

☆油原 美夢さん

私たちは、今日を大きな期待と不安で迎えました。しかし、先生方や先輩方が教えてくださると思うと、心配はなくなります。

中学校では教科担任制となり難しくなります。今までとは違った形になるので、先生の教えを守り、苦手な教科を減らし、得意なことを伸ばしていきたいと思います。

部活動では、先生方や先輩方のアドバイスをもとに仲間と力を合わせて全力で練習に励みます。私たちが楽しみにしている学校行事に積極的に取り組み、楽しみたいと思います。中学生としてのルールを守って生活していきます。入学したばかりでわからないことがたくさんありますが、ご指導、よろしくお願ひいたします。



昨年引き続き、真岡東中学校5年目(通算12年目)の 校長の平野です！ よろしくお願いたします！

真岡東中学校とは本当に縁があり、通算すると12年目となる校長の平野です。自己紹介をさせていただきます。

- ・平野 秀雄 ・誕生日 1960年(昭和35年)1月1日
- ・益子町埜在住(通勤時間約17分) ・市貝町杉山出身
- ・出身校…小貝中央小(現 小貝小)→市貝中→真岡高→早稲田大学
- ・勤務校…芳賀中→益子中→真岡東中→中村中→中川中→真岡東中(現任校)
- ・真岡東中学校の勤務は二度目です。



①平成8年度～平成14年度(1996年4月～2003年3月)の7年間…数学担当で、学級担任・学年主任、女子ソフトテニス部の顧問(監督)をさせていただきました。当時は学級通信・学年通信『がんばろう』を、部活動ではソフトテニス部通信『Enjoy Tennis』を発行し、情報発信をしていました。

②平成27年度～今年度(2015年4月～現在)の5年目…真岡東中で、来年3月に定年を迎えられることを幸せに思います。教師生活の最終年、頑張りたいと思います。

※5人家族…長女は結婚して東京在住、二女も結婚して京都在住、三女は東京で一人暮らしのため、現在は妻と二人暮らしです。昨年引き続き、今年もどうぞよろしくお願いたします。

※この「校長室だより」は3年目になります。校長としての考えや思い、生徒の心意気が伝わる様子、お知らせ等を発信していこうと考えています。以下に、入学式前に行われた始業式(2・3年生)で話した内容を紹介いたします。

始業式…式辞(要旨)

今日から新学年での学校生活がスタート！進級おめでとう！君たちを見ると**今年は頑張るぞ！**という気持ちが伝わってくる。素晴らしい姿で、**新鮮な気持ちで期待感**あふれているのは我々先生方も、君たちと同じような気持ち。この**新しい出会いを大切に**していこう！



君たちと我々教師が心をつなげて学校を創り上げ、皆さん一人一人が自分の良さを十分に伸ばしたり、可能性を広げたり**生徒と職員が共に成長するように「目指す姿」**を考えた。学校全体がこうなれば日本一感動する学校になるという夢発表である。夢の実現に向けて頑張ってもらいたい。その大本になる教育目標については入学式で説明をする。

今年のテーマは「A I」…目指す学校像は「**高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」**いっぱい**の学校**」…こんな学校を創るために、君たちの力をフルに発揮してほしいという願いが、**目指す生徒像**。これは1年生がいる時に話す予定。

103名の新入生を迎え全校生は329名。教職員を含め約370名の力で、3年生のリーダーシップの下、生徒と教師が**目指す学校像・生徒像の夢を共有**し、その夢を実現させるために力を合わせて「感動」いっぱい「愛」いっぱいの学校にしていこう。君たちの活躍を期待している。



入学式